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本报讯（记者 刘俊礼 王继兵） 昨
日，省委常委、市委书记马懿带领市直有
关部门负责同志深入二七区、中原区、高
新区、惠济区、金水区调研督导重点工程
建设和大气污染防治、防汛安全、建筑垃
圾清运等工作情况。他强调，全市上下要
牢固树立绿色发展理念，转变发展方式，
转变作业模式，转变工作作风，统筹推进
污染治理、防汛安全和重点工程建设，不
断提升工作水平，推动各项工作取得更好
成效。

市委副书记、市委秘书长靳磊，副市
长李喜安、吴福民等一同调研。

马懿一行先后察看了水磨村、西石羊
寺村、苏屯村的建筑垃圾清运、场地绿化
硬化工作，暗访了站前大道综合管廊、关
庄安置区工地扬尘治理情况，察看了贾鲁
河施工进度和扬尘治理及防汛工作情
况。每到一处，他都仔细了解工程进度、
大气污染防治措施落实情况，协调解决项
目推进中遇到的困难，叮嘱施工企业切实
按照扬尘治理“七个 100%”标准，改进作
业模式，在确保清洁施工、环保施工的基
础上加快工程建设。

调研中，马懿强调，转变城市发展方
式、转变建设作业模式，是贯彻落实绿色

发展理念、可持续推进建设发展与环境保
护的必然要求，是郑州当前必须下决心
解决的紧迫任务。全市上下要积极适应
新的发展形势和要求，坚持统筹推进的
工作方法，找准大气污染防治与建设发
展的结合点，严格落实绿色发展、环保作
业各项规范，形成全社会的行动自觉，确
保建设发展与环境保护两手抓、两手硬，
促进建设发展水平不断提高。要把落实
工地“七个 100%”基础上的工程开工率
作为工作考核导向，引导各级干部和广
大企业改变过去“一关了之、一停了事”的
简单工作方法，在严格环保措施、环保标

准上下功夫，在加快工程建设进度上下功
夫，以高度负责的态度、务实细致的作
风，确保工程环保达标、进度加快。要集
中推进拆迁及建筑垃圾清运工作，坚持
湿法作业，创新运输管控措施，在确保建
筑垃圾清运工作不造成二次污染的前提
下，尽快完成清运，消除扬尘污染源，为
后续项目建设腾出空间，促进市容环境
改善。同时，汛期将至，各级各部门要提
高认识，强化责任，围绕城市防汛的特点
有针对性地制定防汛方案，强化防汛措
施落实，提前做好排水疏导、隐患排查、
基坑整治等工作，确保安全度汛。

马懿调研督导贾鲁河综合治理、大气污染防治等重点工作时强调
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本报讯 昨日，济南市委常委、统
战部长王拥华一行来到我市，对我市
城区专业批发市场迁建发展及整合
提升工作进行考察调研。市委常委、
宣传部长张俊峰陪同调研。

调研组一行先后来到中原区中
国中部（元通）纺织服装品牌中心、管
城区百荣世贸商城、郑州华南城等地，
听取工作人员讲解，实地了解我市城
区专业批发市场迁建发展及整合提
升工作。

我市自 2012年起，规划建设“一
区两翼”现代市场集群。截至去年
底，初步形成南部以建材、五金、小商
品和食品，东部以建筑、科技、汽车后
市场，西部以家具和纺织布匹为主
的市场业态布局。同时，2016年初，
我市提出启动大围合区域市场外迁

工作，到 2020年建设“一大一小两个
专业市场集聚区（群）”和“一东一西
两个专业市场集聚（群）区”，打造 4~
5家大型专业市场。将华南城、CSD
国际时尚商贸中心、中牟汽车产业
园打造成千亿级的集散型商品交易
市场集聚区，将锦艺服装园、金马凯
旋家具 CBD打造成 500亿级的市场
集聚区，力争使郑州成为中部地区
最大的商品交易集散中心。

在听取我市市场外迁工作推动
情况和成效后，济南市委统战部调研
组表示，郑州城区专业批发市场迁建
发展及整合提升工作力度很大，亮点
较多，有很好的借鉴效果，希望两市
今后多交流、多合作，共同进步、共
同发展。
郑报融媒记者 王治 实习生 边静

济南考察团来郑
调研批发市场迁建工作

本 报 讯 （郑 报 融 媒 记 者 裴 蕾
马燕）豫见基金，产业未来。昨日上午，
由省发改委、市政府主办，郑东新区管委
会、河南智慧岛投资有限公司承办的郑东
新区智慧岛暨中原基金岛签约仪式在郑
东新区智慧岛举行。

省委常委、常务副省长翁杰明出席活
动并致辞，省政府副秘书长冯先志、省发
改委主任刘伟、省工商局局长马林青、河
南证监局局长王广幼、省政府金融办副主
任王鹏飞出席仪式。

市委副书记、市长程志明主持签约仪
式，市委常委、郑东新区党工委书记、管委
会主任王鹏对中原基金岛做推介。

据介绍，中原基金岛位居郑东新区核
心区，是省政府唯一明确的基金产业集聚
区。签约仪式上，共有14家基金管理公司
与郑东新区管委会签订合作协议，计划在
郑东新区设私募投资基金，目标管理资金
规模合计近3000亿元。同时，中国银行河

南省分行、交通银行河南省分行、中信银
行郑州分行、华夏银行郑州分行、民生银
行郑州分行、中原银行等 6家银行也与郑
东新区管委会签订基金托管合作协议，通
过履行资金保管、资金汇划清算、会计核
算职责，强化日常监管，保障基金资产安
全运作。

翁杰明代表省委、省政府对嘉宾的到
来表示欢迎，对中原基金岛的签约表示祝
贺。他说，此次签约意味着中原基金岛的
正式揭幕。私募股权投资由于技术含量
高，对于社会资本和产业撬动力度大，有
利于集聚各方高端人士等原因而广受关
注。近年来，我国私募股权投资方面出现
井喷现象。以此为契机，省委、省政府，市
委、市政府聚焦郑东新区龙子湖区域，倾
力打造中原基金岛，就是希望借助郑东新
区丰富的金融资源，龙子湖大学城富有活
力的创新氛围，将这里打造成为万亿级的
财富洼地，打造成为富有特色的金融服务

高地。作为我国重要的经济大省、文化大
省和新兴产业大省，河南具有巨大的投资
空间支撑、伴生资本支撑、良好的综合环
境支撑。河南省的活力正在不断迸发，发
展势不可当，希望各界人士更多关注这个
区域，有更多股权投资机构在这里注册运
营。河南将会对投资机构提供更加专业
化服务，引导资本投入到产业结构优化升
级、创新驱动发展、基础能力建设和新型
城镇化中去，为河南经济发展转型升级提
供强大的资本支撑。

对于中原基金岛的未来发展，程志明
提出三点希望：一是希望各基金项目签约
单位充分发挥自身的资源、人才和管理优
势，把河南省、郑州市作为拓展多元化投
资业务，实现跨越发展的载体和平台，为
河南省、郑州市推进产业结构优化升级、
创新驱动发展、基础能力建设和新型城
镇化建设提供强有力的资金支持。为高
成长性企业、中小微企业、创业企业拓宽

更加便利、低成本的融资渠道。为郑东
新区国际化区域金融中心、中原基金岛
建设贡献力量。二是希望各签约托管银
行切实履行好资金监管职责，强化基金
托管账户监控管理，确保资金流向合法
合规。三是希望政府相关部门认真落实
协议各项内容，优化资源配置，完善相关
政策，努力为企业发展提供最优质的服
务保障和政策环境。

签约推介仪式后，国家发改委财金司
副司长罗艳君，中国投资协会股权和创业
投资专业委员会副秘书长赵贞，中国著名
经济学家、金融投资专家、亚洲投资论坛
董事、北京南洋林德投资顾问有限公司总
裁温元凯，昆吾九鼎投资控股股份有限公
司董事长蔡蕾等来自国家部委、行业协
会的知名专家，私募基金及投资机构高管
围绕“中国财富下一个风口”“资本与实体
经济的相互推动力”等主题展开了精彩演
讲与深入探讨，并进行了实地考察。

中原基金岛正式开张运营
位居郑东新区核心区 系全省唯一基金产业集聚区

首批14家基金管理公司入驻，目标管理资金近3000亿

本报讯 昨日下午，市委副书记、市长程志明
带领市直相关部门负责人深入金水区、管城
区，调研商都历史文化区规划建设工作。副市
长吴福民、市政府秘书长王万鹏一同调研。

程志明一行先后来到宫殿遗址区、唐子
巷拆迁现场、夕阳楼片区、书院街片区、两院
片区、亳都古巷等处，实地察看商都历史文化
区起步区征迁规划建设情况，现场协调解决
工作推进中遇到的有关问题。

在随后举行的座谈会上，管城区、市规划局、
市文物局、商都控股公司等单位和部门，分别就
商都历史文化区征迁安置、规划编制、文物发掘
以及资金筹措和招商工作等情况进行了详细汇
报。程志明对商都历史文化区建设前一阶段工
作所取得的成绩给予肯定。他指出，商都历史文
化区是市委、市政府站位全局，着眼华夏文脉传

承、铸造城市之魂、丰富城市文化元素和提升郑
州城市“软实力”，支撑国际商都建设的统筹谋划
和点睛之笔，必将有效提升城市品质和城市软实
力，对全市发展具有重要的战略意义。

目前，商都历史文化区征迁工作已进入攻
坚阶段。关于下一阶段工作，程志明要求，要一
鼓作气，夯实责任，集中攻坚。各有关部门要进
一步提高认识，统筹谋划推进各项工作；要严格
落实环保治理各项标准，按照“六个100%”要
求，加快征迁进度，加快建筑垃圾清运以及文
探、物探等工作；要同步做好土地收储、融资、产
业招商等各项工作，实行挂图作战，排出时间
表，明确工期进度和责任分工；要坚持问题导向
和目标导向，注重工程衔接，提高工作效率，确
保各项工作按时间节点如期完成，力争早日建
成商都历史文化区。 郑报融媒记者 裴蕾

程志明专题调研时要求

力争早日建成
商都历史文化区


